



Andechser Molkerei Scheitz GmbH · Biomilchstraße 1 · D-82346 Andechs

Ihr Zeichen/Ihre Nachricht vom Unsere Zeichen/Unsere Nachricht vom Durchwahl Ort / Datum
Andechs, 20. Oktober 2025

Betreff : Stellungnahme zu Andechser Natur Bio-Jogurt Mango-Vanille

Sehr geehrte

vielen Dank, dass Sie uns die Gelegenheit geben, zu der Verbraucherzuschrift zu unserem ANDECHSER NATUR Bio-Jogurt Mango-Vanille Stellung zu nehmen.

Wir bedauern, dass seitens des Verbrauchers der Eindruck entstanden ist, dass die Abbildung auf der Verpackung nicht mit dem Inhalt übereinstimmt. Für unsere Mango-Zubereitung setzen wir auf sehr reife Früchte, da diese besonders aromatisch sind. Wenn Sie schon einmal selbst eine reife Mango geschnitten haben, kennen Sie deren Beschaffenheit. Aus diesem Grund verarbeiten wir grundsätzlich Fruchtpüree und führen dies auch auf der Zutatenliste auf. Diese Rezeptur ist bei unseren Kunden und auch bei Kindern seit Jahrzehnten gerade deshalb so beliebt, weil feines Fruchtpüree enthalten ist.

Warum bilden wir trotzdem Mangostücke auf der Verpackung ab? Die Abbildung der Mango und auch der Vanilleschoten in dieser Form dient der besseren Erkennbarkeit der Sorte – die Abbildung eines Mango-Pürees ist sicherlich verwirrender und weniger eindeutig. Dieses Vorgehen ist lebensmittelrechtlich ebenso korrekt wie es der überwiegenden Mehrheit der Verbraucher geläufig ist. Man kennt es von vielen anderen Lebensmitteln, bei denen die Ursprungszutat abgebildet wird und dann in verarbeiteter Form enthalten ist – denken wir nur an Basilikum im Pesto, Getreideähren auf der Müsliverpackung oder Zitronen in der Limonade.

Wir sind der Meinung, dass die Darstellungsweise, die wir gewählt haben, absolut üblich und typisch für ein solches Produkt ist, und dass Verbraucher an solche Darstellungen auch gewöhnt sind.

Mit freundlichen Grüßen